

02.05.2005 - 11:00 Uhr

**Pourvoi de la chaire de KPMG d'Audit et d'Accounting - Au semestre d'hiver 2005/2006, le Prof. Peter Leibfried prendra ses fonctions à la tête de la nouvelle chaire de l'université de St. Gall**



- Indication: Une image peut être téléchargée sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100001147> -

Après une procédure de sélection de plusieurs mois, l'université de St. Gall confie la nouvelle chaire de KPMG d'Audit et d'Accounting au Prof. Peter Leibfried (34 ans), enseignant renommé et expérimenté.

Le Prof. Peter Leibfried a fait ses études à la Kent State University, Ohio (Etats-Unis) dans le cadre d'une bourse Fulbright, puis il obtient un Master of Business Administration en 1995. L'année suivante, il passe un diplôme de sciences économiques à l'université allemande de Hohenheim (filiales d'approfondissement comptabilité, impôts, financement, droit). En 1998, il prépare l'examen de Certified Public Accountant in Illinois (Etats-Unis) en parallèle à son activité professionnelle et obtient un "Excel Award" assorti d'un résultat d'examen se situant dans le Top 3% des Etats-Unis. Il parfait sa formation supérieure en 2002 par un doctorat (Dr. oec. HSG) à la chaire du Prof. Dr Giorgio Behr de l'université de St. Gall.

Pendant son activité au sein de l'équipe de conseil aux entreprises moyennes d'Arthur Andersen Stuttgart entre 1997 et 1999, il passe des examens finaux répondant à des normes internationales et se consacre à des projets de conseil dans l'organisation financière et le financement des entreprises. Depuis l'an 2000, Peter Leibfried est directeur de la FAS AG Stuttgart, une société de conseil et de formation dans les domaines financier et comptable, et depuis 2002 il est professeur de présentation internationale des comptes et de révision à la haute école spécialisée de Calw. Peter Leibfried est auteur et éditeur de livres et d'ouvrages de feuilles volantes, ainsi que de très nombreux articles spécialisés. Il est né en 1971 et est originaire de Sindelfingen, près de Stuttgart (D).

"Je suis très heureux de ma nomination à la chaire de KPMG d'Audit et d'Accounting, et j'espère par ce biais donner un nouvel élan à la formation dans ce domaine. La réputation de la HSG comme meilleure grande école d'économie d'Europe exerce une grande attraction sur les enseignants," explique le titulaire de la chaire, Peter Leibfried.

"Les objectifs de mon travail à la HSG consistent avant tout à promouvoir les carrières dans l'audit et l'accounting auprès des étudiants et, en collaboration avec l'institut, à contribuer à l'évolution des activités de présentation des comptes et de révision sur le terrain. Dans ce domaine, l'engagement de KPMG constitue une précieuse contribution."

#### Engagement dans la recherche et l'enseignement

KPMG Suisse soutient la création de cette nouvelle chaire d'Audit et d'Accounting à l'université de St. Gall pour renforcer la qualité et la performance de la Suisse, pays de recherche et de formation. Dans les domaines de la présentation des comptes et de la révision, la demande de l'économie et des étudiants devrait fortement augmenter. Pour KPMG, la bonne coopération entre la recherche, l'enseignement et le terrain, est essentielle pour promouvoir l'ouverture, la transparence et l'innovation du métier de réviseur.

"Pour assurer la réussite de la chaire de KPMG, il fallait trouver l'enseignant adéquat. Une tâche décisive et complexe. En Peter Leibfried, la HSG a trouvé un titulaire optimal qui allie une large expérience sur le terrain et dans l'enseignement et un talent particulier à rendre compréhensibles des questions complexes. Ces qualités rares conféreront une nouvelle valeur à la présentation des comptes et à la comptabilité au niveau de l'offre des hautes écoles," déclare Günter Haag, responsable du secteur Révision de KPMG Suisse. "Peter Leibfried est un jeune "Outstanding Professional" qui constitue un exemple et donne de nouvelles impulsions à notre pépinière de talents. Dans ce contexte, nous considérons que notre investissement à long terme, loin d'être négligeable, est une excellente nouvelle et sera très profitable."

Le sponsoring de la chaire de KPMG d'Audit et d'Accounting porte sur un mandat ordinaire de 8 ans à l'université de St. Gall et couvre aussi les frais de l'infrastructure qui l'accompagne. L'investissement s'élève à un total de CHF 2,4 mio.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 94'000 collaborateurs dans 148 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG emploie en Suisse près de 1350 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2004, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 342,1 millions de francs.

Contact:

KPMG  
Stefan Mathys  
Corporate Communications  
Tél.: +41/44/249'27'74  
Mobile: +41/79/227'98'31  
E-Mail: [kpmgmedia@kpmg.ch](mailto:kpmgmedia@kpmg.ch)  
Internet: [www.kpmg.ch](http://www.kpmg.ch)

#### Medieninhalte



*Au semestre d'hiver 2005/2006, le Prof. Peter Leibfried prendra ses fonctions à la tête de la nouvelle chaire de l'université de St. Gall. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/KPMG".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100489598> abgerufen werden.